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Кино, являясь одним из важных агентов социализации, принимает непосредственное 

участие в социокультурном процессе продуцирования обществом различий в мужских и 

женских ролях, ментальных и эмоциональных характеристиках. Тем самым кино вносит 

существенный вклад в конструирование гендера. Анализ ключевой проблемы «кино и 

гендер» осуществляется при помощи комплексного изучения двух отраслей 

социологического знания – социологии кино и гендерной социологии. В данной 

дипломной работе представлены теоретические и методологические аспекты изучения 

кино, как агента формирования гендерных ролей. Качественное исследование фильмов, 

проведённое с помощью методологии социально-ролевого анализа, демонстрирует, как в 

кино отражаются различия в выполнении мужчинами и женщинами социальных ролей, 

какие гендерные стереотипы транслируются в кино.   
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Being one of the important agent of socialization cinema takes a direct part in the 

sociocultural process of producing social differences between male and female roles, between 

their mental and emotional characteristics. Thereby cinema makes a significant contribution to 

the construction of gender. The analysis of the main problem “cinema and gender” is realized by 

the comprehensive study of two sociological theories – sociology of cinema and gender 

sociology. This thesis presents the theoretical and methodological aspects of studying cinema, as 

an agent of formation of gender roles. Quantitative movies research, accomplished by the social-

role analysis, demonstrates differences between male and female social roles, which reflected in 

the cinema also it shows what gender stereotypes transmitted in the cinema.    
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